
VAY INFOS 
EDITO 

2023 s’en va… Une année difficile pour l’ensemble des Nations. Les évènements en Ukraine, en 

Israël, dans la Bande de Gaza, nous interpellent et nous divisent de temps en temps. Dans notre 

pays aussi, des gens se déchirent au nom de leur race ou de leur religion. Jeunes et moins jeunes, 

nous sommes désormais nombreux à nos commémorations du 8 mai et du 11 novembre, une manière 

sans doute de partager notre attachement aux valeurs de liberté et de fraternité ! 

Mais la meilleure réponse à apporter réside sans doute dans le fait de continuer à agir ensemble. 

C’est l’occasion pour moi de remercier nos concitoyens jeunes et moins jeunes, qui riches de leurs  

différences, portent les projets associatifs : culturels, sportifs ou humanitaires…   

Cette année a été marquée par le Congrès des sapeurs-pompiers. Belle réussite collective. S’ils se sont 

beaucoup investis, rien n’aurait été possible sans la participation efficace de très nombreux  

bénévoles.  

La troupe des Tréteaux a, cette année, accueilli de très nombreux jeunes membres, ancrant un peu 

plus les valeurs associatives au sein de ces jeunes générations.  

Cette solidarité, vous l’avez à nouveau démontré lors du Téléthon : record pulvérisé !!! 11500 €  

estimés au profit du Téléthon. 

Cette année restera marquée également, par la mise en fonctionnement de 

deux nouveaux bâtiments : l’un à destination de nos associations  

culturelles, l’autre pour nos services techniques. 

Et 2024… Les projets ne manquent pas. En janvier débuteront les travaux 

de la supérette, de nombreuses entreprises vayennes sont attributaires, 

nous en sommes satisfaits. Puis en Février, la rénovation énergétique et 

acoustique de la salle polyvalente commencera.  

D’autres projets suivront, communaux, associatifs ou privés. Vous ne 

manquez ni d’idées ni d’énergie. 

A chacun de vous, tous mes vœux : qu’en s’ouvrant aux autres, vous puissiez tour à tour, donner et 

recevoir le soutien nécessaire, que la richesse de nos relations permette à chacun de vivre joies et 

satisfactions dans sa vie familiale et sociale. 

A vous tous et bien sincèrement, une BONNE ANNEE !  

JANVIER 

FEVRIER 

MARS 2024 

Directrice de publication : Marie-Chantal GAUTIER Commission Communication : Chantal MALO,  Richard HARROUET, Éric HERSANT, Anne-Marie LOURY.  

Mairie de Vay, 5 rue Principale, 44170  Vay  - Tel : 02.40.79.47.18 - Mail : mairie@vay.fr  Site : www.vay.fr—ISSN : 2969-5953 

4 nouveaux élus au Conseil Municipal des Enfants 

Comme tous les ans, les élèves de CE1, CE2, CM1 et CM2 (près de 120 électeurs au 
total) de nos deux écoles ont élu leurs représentants au CME. Ils ont chacun une carte 
d’électeur et votent exactement comme les grands avec l’isoloir, les petites  
enveloppes, leur signature et l’urne. 6 élèves de CM1 se sont portés candidats et ont 
fait campagne dans leur école. Tous les candidats ont proposé des idées 

 intéressantes et nous les en félicitons. Ont été élus cette année Louka Coutant, Quentin Leparoux, Aydan  

Boisnard et Evan Naud : bienvenue à eux, qu’ils soient les porte-parole de tous les enfants de la commune, qu’ils 

s’inspirent aussi des idées de ceux qui n’ont pas été élus afin que le CME soit le 
plus représentatif possible. Vous les retrouverez avec leurs collègues à l’occasion 
des vœux du Maire le 6 janvier, n’hésitez pas à venir les rencontrer. 

Nous remercions Anouk Leparoux, Gaspard Soreau, Lise Deschamps et 
Clarence Mérel pour leur investissement durant ces 3 dernières années au sein 
du CME : ils y ont été très présents et très actifs. Leur mandat est terminé et nous 
leur souhaitons de s’engager avec le même enthousiasme et énergie dans la suite 
de leur vie citoyenne. 

Marie-Chantal Gautier 



Infos municipales 

VIVAL 

Les travaux du Vival débuteront le 8 janvier pour une période de 6 
mois.  

Le cout de l’opération est estimé à 363 657 € HT, études et Maitrise 
d’œuvre comprises.  

Les entreprises retenues pour les travaux sont les suivantes :  

LOT 1 – VRD – TERRASSEMENTS CHAUVIRE TP ........................................................... 30 752,00 € H.T. 
 
LOT 2 – GROS ŒUVRE – MACONNERIE VAY MACONNERIE, VAY (44) :  .....................124 881,64 € H.T. 
 
LOT 3 – CHARPENTE & ETANCHEITE LES COUVREURS DE L’ISAC, VAY (44) :  ............. 27 100,04 € H.T. 
 
LOT 4 – MENUISERIES EXTERIEURES ET INTERIEURES ERDRALU, NORT-SUR-ERDRE (44) : 34500,00 € H.T. 
 
LOT 5 – CLOISONS SECHES – DOUBLAGES - PLAFONDS LEGAL SCHREINER, DERVAL (44): 23 660,41€ H.T.  
 
LOT 6 – FAUX-PLAFONDS  LEGAL SCHREINER, DERVAL (44) : .....................................  8 721,27 € H.T. 
 
LOT 7 – CARRELAGE - FAIENCE MACOR, VAY (44) : ..................................................... 15 541,10 € H.T. 
 
LOT 8 – PEINTURE - NETTOYAGE CHAUMET PEINTURE, PONTCHATEAU (44) :............  8 103,99 € H.T. 
 
LOT 9 – CHAUFFAGE – VENTILATION – PLOMBERIE - SANITAIRE CFC, VAY (44) : ........... 22 021,66 € H.T. 
 
LOT 10 – ELECTRICITE IRD ENERGIE, VAY (44) : ....................................................... 27 968,10 € H.T. 

 

 

SALLE POLYVALENTE 

Les travaux débuteront courant février pour une période de 6 mois également.  
Le coüt de l’opération est estimé à 380 000 € HT, études et Maitrise d’œuvre comprises.  

 

TRAVAUX VOIRIE 

Nos routes de graviers plus communément appelées « routes jaunes » se dégra-
dent d’année en année, pourtant nos agents communaux s’emploient à boucher les 
« nids de poules » deux fois par an en utilisant environ 500 tonnes de graviers à 
cet effet. 

Cette dégradation de la structure est due aux passages d’engins agricoles de plus 
en plus lourds. C’est ainsi, mais nous demandons aux usagers et aux agriculteurs 
en particulier de limiter les passages en période hivernale et de réduire la vitesse.  

Nous allons, dans la mesure du possible, nous employer à déraser les bas cotés 
pour permettre à l’eau de s’écouler au lieu de rester sur les bandes de roulement. 

Merci à tous pour votre vigilance !  

 

TARIFS 2024  

En raison de l’inflation qui impacte le coût de fonctionnement de nos services, les tarifs des différents ser-
vices seront augmentés de 5%. 

Le prix des photocopies reste inchangé. 

Concernant la Salle Polyvalente, la grille tarifaire sera modifiée à l’issue de la rénovation du bâtiment 
(disponible en mairie et sur le site internet).  

 

 



Naissances  

Sasha GUITTON GEGAJ, 41 ter l’Etiennais, 18 octobre 

Kévin LUCAS FERREIRA, 9 bis boulevard  

Saint-Germain, 11 novembre 

Gabriel LEGENTILHOMME, 1 les Belles Contrées, 14 novembre 

Raphaël LEGENTILHOMME, 1 les Belles Contrées, 14 novembre 

INFOS MUNICIPALES 

Décès  

Marie-Christine BEHEREC, 
3 Le Rigouet, 67 ans 

ETAT CIVIL... 

SOLIDEP 

Vous souhaitez vous rendre à un RDV ou aller voir votre famille mais ne pouvez pas vous déplacer ? Contactez 
Solidep !  

Chaque année, le nombre de bénéficiaires augmente. Le nombre d’accompagnateurs a lui aussi augmenté et s’est 
stabilisé à 1 accompagnateur 
pour 4bénéficiaires, ce qui 
permet un bon fonctionne-
ment 

Par conséquent, nous souhai-
tons maintenir cette propor-
tion. Mais pour cela, il nous 
faut toujours plus d’accompa-
gnateurs ! 

Contact : aso-
lidep@gmail.com 

https://sites.google.com/
view/solidep/ 

Vay :  07 71 20 24 37  

Déclarations Préalables 
28/09/2023, CHAPEAU Alan, 25 bis rue du Chêne, installation d'un abri de jardin et d'une clôture 
12/09/2023, COUDERT Cyrielle, 20 Rue du Chêne, Pose d'une clôture et d'un portail. 
22/09/2023, PRAUD Sébastien et Sandrine, 6 Bis Langast, aménagement des combles et pose de fenêtres 
22/09/2023, LE CLOAREC Soizic, 1 impasse du Verger - La Tonnerie, construction d'un abri de jardin  
09/10/2023, CORMERAIS Roselyne, 1 chemin de la Halte, installation d'une clôture 
12/10/2023, ROUSSEL Audrey, 1 Rue des Petites Landes, construction d'une véranda 
31/10/2023, COMMUNE DE VAY, 5 Route du Gâvre, isolation de la salle polyvalente et création d'un hall d'entrée 
09/11/2023, GROUPE ÉCOLOGIE NATIONALE, 1 Le Bâtinais, Installation de 16 panneaux photovoltaïques  
08/11/2023, MAESTRACCI Roch, 15 rue du Stade, pose d'une clôture type passage à niveau en façade 
09/11/2023, Le Jardin de la Pierre Bleue, la Ringaudière, construction d'un appentis  
27/11/2023, MALO Lucas, La Daviais, détachement d'un lot à bâtir en vue de construire un logement de fonction agricole 
09/11/2023, BACHETER Nicolas, 2 Langast, remplacement des persiennes par des volets roulants 

Permis de construire :  
07/09/2023, GUERRET Nathan et FALAISE Léa, 2 impasse du Bois de Fer - Domaine de la Cineraye, construction d'une maison 
individuelle 
07/09/2023, BOUHIER Christophe, Le Pas Rochefort, construction d’un logement de fonction 
13/09/2023, TEMIZKAN Omer, 12 rue de la Valériane - Domaine de la Cineraye (lot 37), construction d'une maison d'habitation 
19/09/2023, CFC, 15 du Gâvre, extension du bâtiment et changement du bardage en façade principale 
05/10/2023, BONGO Antonio Salvaco, 1 rue de la Valériane, Domaine de la Cineraye, construction d'une maison individuelle 
20/10/2023, DUPUY Joris HORE Lydie, 9 La Bâtinais, extension d'une habitation et aménagement des combles 
20/11/2023, NEXITY FONCIER CONSEIL SNC, Domaine de la Cineraye, modification du permis d'aménager initial 
20/11/2023, COMMUNE DE VAY, 4 route du Gâvre, extension et réhabilitation du commerce de proximité "Vival" 



ECOLE BOIS VIAUD 

 
Pour cette année scolaire 2023/2024, notre thème de l’an-
née est le sport. Les élèves de PS/MS/GS et GS/CP vont 
avoir 5 séances avec le centre équestre de Vay. Les élèves 
de CE1/CE2, CE2/CM1 et CM2 vont aller au centre du Soleil 
de Jade à Préfailles le 06 et 07/05/2024 ! 
 
 Pendant ce 1er trimestre, nous avons fait notre cross 
annuel à l’école pour le téléthon, nous avons suivi la coupe 
du monde de rugby, la transat Jacques Vabre… . Les CM2 
et CE1/CE2 ont été à la piscine de Nozay. 
 
On a fait notre 1ère séance de cinéma  dans le cadre de 
cin’école au Nozek avec les 5 classes. Les élèves de GS/CP et CE1/CE2 ont bénéficié d’un atelier de 

préparation en classe pour le spectacle Joujou financé par la 
COMCOM et dont la représentation était à Vay. 
Nous allons à la bibliothèque avec Denise, Laëtitia et Magali. 
Les élèves de CE1 à CM2 ont voté à la mairie pour les  
enfants de CM1 qui se présentent au Conseil Municipal  
Enfants. 
Nous faisons des ateliers intercycles avec du yoga, de la  
lecture de contes, des jeux de société… . 
Nous continuons nos projets forêt et potager avec l’association 
Potageons. 
 
 Bonnes fêtes de fin d’année. Bonne année 2024 ! 
 

Les inscriptions pour l'année scolaire 2024-2025 sont prises au secrétariat de la mairie dès  
maintenant. Afin d’envisager les effectifs de la rentrée 2024, nous vous invitons à vous présenter 
en mairie avec votre livret de famille et le carnet de santé de votre enfant.  

Enfance jeunesse 

AMICALE LAIQUE  

 

L équipe au complet : Olivier, Véronique,  Julien, Charlène G., Charlène B., Cristina. 

 

Projets envisagés pour 2023 -2024 

 

• A partir de janvier 2024, projet de construction de  
voitures à pédales (nous recherchons un local pour 
stocker du matériel) 

 
• samedi 3 février 2024 : bourse aux jouets, livres 
 
• Cinetik scolaire en mars - avril 2024  
 
• samedi 22 juin 2024 : Fête de l'école  
 
• samedi 19 octobre 2024 : marche aux lampions   

 

L' équipe reste à votre disposition pour tout échange.  

A bientôt 

Les membres de l Amicale  



 

Projet olympique 
Pour cette 2ème période de notre projet « En forme olympique pour bien 
grandir ! », tous les élèves ont appris la même chorégraphie pour le 
flash mob présenté lors du marché de Noël. 

Les élèves de CM1 et de CM2 ont participé, avec les 6ème, au Cross  
organisé par le collège St Joseph. Bravo à tous pour leurs efforts et  

félicitions à Inès pour la 2ème place du podium ! 

  

Avec l’association Chemin des Loisirs Vayens, les élèves ont appris de 
nouveaux jeux de société comme le Qwirkle Cards et le Lucky  
Numbers. Merci à Pascale, Anne et Marie-France pour ces  
découvertes. La prochaine fois, ce sera au tour des enfants de faire 
découvrir leurs jeux. 

 
Concours de dessin 
Les élèves de la classe de CE2-CM1 ont participé au concours  
« Dessine-moi un renard ». Ce challenge a été organisé par 
l’association FOXG1 pour sensibiliser à une maladie génétique 
rare : le syndrome FOXG1. 

Ce syndrome entraine un polyhandicap intellectuel et moteur qui 
impacte souvent la marche, la tenue assise et une absence de 
langage. 

« Dans notre école, Lyana a cette maladie. C’est pour ça qu’elle 
est en poussette, qu’elle ne parle pas et qu’elle est toujours 
 accompagnée par Séverine ou Céline. » 

Parrainage : les grands accompagnent les plus petits. 
Les élèves de TPS-PS-MS et GS ont chacun un parrain ou une marraine parmi les CE2-CM1 et 
CM2. Tout au long de l’année, chaque filleul(e) partagera différentes activités avec sa  
marraine ou son parrain (jeux de société, cuisine, balades, danse, etc). 

Ces temps forts, très appréciés des enfants, permettent de créer un lien privilégié entre eux où 
les grands prennent leur rôle très au sérieux ! 

 

Culture 
Comme tous les ans, l’école participe au programme Cin’école avec le cinéma Le Nozek. Les 
classes sont allées voir leur 1ère séance pendant le mois de novembre. 

Les GS ont assisté au spectacle « Joujou », présenté par la compagnie Théâtre clandestin. Un 
spectacle qui invite à la rêverie sur un lit de poésie. 

Les séances de théâtre à la bibliothèque ont repris pour les CE2-CM1. Cette année, ils découvrent 
la pièce Terminus de Grégoire Kocjan. 

 

Inscriptions 
Les inscriptions pour la rentrée 2024 se feront à partir de janvier sur rendez-vous. 

Les portes ouvertes auront lieu le vendredi 12 janvier de 17h30 à 19h30. Les futurs  
parents peuvent cependant se manifester avant, en téléphonant au 02 40 79 57 80 ou en  
renseignant le formulaire de pré-inscription du site de l’école : http://vay-styves.fr 

Enfance jeunesse 

ECOLE SAINT-YVES 



CHEMINS D’AVENIR 

Malgré le vent et la pluie, l’automne à Chemins d’avenir est resté actif. Même 
au collège Mermoz où nous évoluons parfois dans la boue, bricolons à l’abri du 
garage et de l’abri vélo. Pas étonnant de trouver plusieurs jeunes vayens dans 
cette activité « au vert »… 

  Au jardin du Gâvre, les rencontres sont nombreuses avec les visiteurs 
curieux de nature, les résidents du Martrais, les animaux domestiques et  
sauvages qui redoutent ou recherchent les contacts humains, les plantes qui 
sollicitent nos soins… Les récoltes s’achèvent, il faut penser entretien, paillage, 
bouturage sous serre… Maïs et pommes glanés principalement sur Vay  
constituent des réserves importantes pour les animaux et les jardiniers. Sans 
oublier les confitures de Jocelyne (n’hésitez pas à en commander). Merci à 
ceux qui contribuent ainsi à la vie de l’association… Les jours les plus rudes 
sont consacrés aux discussions et jeux de société, aux constructions et aménagements divers.   

 De nombreuses sorties sur le terrain permettent de se familiariser concrètement avec l’Histoire, 
les paysages, de pratiquer des activités sportives « nature ». Les plus récentes nous ont conduits sur 
Vay à l’initiative de Gaspard : nouveaux locaux techniques, sablières de la Pelliais, eaux et bois  
omniprésents, vallons inattendus, lavoir au crépuscule… L’occasion d’apprécier le rôle essentiel de la 
biodiversité, du patrimoine bâti et naturel au sein de la commune.   

 Dans l’association  chacun trouve de quoi alimenter son imagination, développer ses réflexions 
sur l’avenir de la planète et s’engager concrètement, donner vie à ses talents et à sa créativité. Au 
contact de la nature, un monde nouveau naît dans l’esprit des jeunes, un espoir chez les aînés. 

 « Parce que nous partageons avec  l’ensemble des êtres vivants  les mêmes territoires et la 
même histoire, parce que notre survie en tant qu’espèce dépend de la leur, la question de la cohabita-
tion et du vivre-ensemble devient centrale. Il nous faut créer les conditions d’un dialogue, d’une nou-
velle alliance avec tous les êtres vivants » - (Mondes sauvages – Actes Sud). Une ambition pour des 
« Chemins d’avenir » que notre Conseil d’Administration – où les jeunes sont majoritaires – tente de 
concrétiser. Parmi eux, deux vayens : Paul Lelièvre et Gaspard Soreau. 

Bienvenue à nos visiteurs. (Nous sommes présents les après-midi au jardin rue du Martrais – Le 
Gâvre) 

Contacts : Paul Lelièvre,  0658678204— Gaspard Soreau,11 rue de la roseraie,  cpncda@gmail.com  

Environnement  

Deux évènements pour passer l’hiver à « Potageons à la Fontaine Madame »   

 

Le Vendredi 9 Février à 18h30 à l’Espace Culturel Léon Chiron – Entrée libre – 
Avant-première de l’Exposition CAMISSARDE : une exposition Scienti-
fique et Artistique sur le Spistberg (Arctique), réalisée par L. Robert et  
O. Rousset et coordonnée par A. Baltzer. Cette exposition composée de 10 
grands panneaux sera présentée au public pour la première fois à Vay, avant 
de partir sur Nantes, Rennes puis au Luxembourg. Un apéritif suivra pour  
continuer à échanger et discuter….et nous aider à améliorer notre discours ! 

 

Le week end du 9 et 10 Mars de 10h00 à 17h00 au plateau des fêtes de Langast (et possibilité de 
s’abriter dans le nouveau Hangart des Associations –– entrée 5 euros - 
Atelier paniers en osiers (l’osier est fourni sur place) 

Pour cette quatrième édition, 2 « maîtres en paniers » nous apprendront et 
nous accompagneront dans la fabrication de différents types de paniers. Vous 
partirez ainsi avec un panier neuf en fin de week end : cet atelier s’adresse 
aussi bien à des débutants qu’à des amateurs éclairés ! Inscriptions auprès de 
Martine Hamon (hamonam19@gmail.com) ou Agnès Baltzer 
(agnes.baltzer@univ-nantes.fr) 

 

Nous vous attendons nombreux et aurons ainsi le plaisir de vous retrouver lors de ces 
activités d’hiver… 



SOHIE ROUÉ 

J’ai été recrutée par Jean Blandin en 2003 : Marie-Irène Bouin prenait le poste de 
secrétaire générale à la suite de Jean-Pierre Beaumal et moi je la remplaçais 
dans ses fonctions précédentes. J’ai d’abord été chargée de l’accueil du public, 
du Vay Info, des salles communales, de l’Etat Civil et des services scolaires. Nous 
étions bien occupées avec la commercialisation des lots de la Roseraie et  
l’ouverture de l’école publique en 2005. En 2009 nous avons accueilli une  
troisième collègue, ce qui était nécessaire vu l’augmentation importante de la po-
pulation vayenne dans les années 2000. Nous sommes ensuite passées à  
4 agents avec l’ouverture de l’agence postale. Petit à petit j’ai pris la compétence 
urbanisme et aujourd’hui je m’en occupe entièrement. J’ai conservé l’Etat Civil, 
une partie des affaires scolaires, la gestion du cimetière et je remplace mes col-

lègues à l’accueil et à l’agence postale si besoin. 

Durant ces 20 années, ce qui a impacté le plus mon travail c’est l’évolution de nos logiciels métier et  
la dématérialisation. Auparavant beaucoup de personnes venaient pour leur carte grise, leur carte 
d’identité, payer les factures de cantine, etc. Aujourd’hui nous avons des logiciels plus efficaces 
mais nous rencontrons moins les habitants. 

Début 2024, comme je connais bien la commune du fait de l’instruction des dossiers d’urbanisme, 
c’est moi qui vais encadrer le recensement. 

A QUOI CA SERT UN RECENSEMENT ? 

Le recensement de la population vise à : 

- Etablir le nombre d’habitants de la commune, ce qui a des conséquences au niveau de la gestion 
communale, des finances locales et de la réglementation. Par exemple, sont déterminés à partir du 
recensement : le nombre de conseillers municipaux, la dotation globale de fonctionnement, les règles 
d’adjudication des marchés, les plans et travaux d’urbanisme, etc… 

- Fournir des données statistiques sur la répartition des habitants en France et sur leurs conditions 
de logement. Au niveau public, ces chiffres servent aux décisions d’aménagement du territoire. Un  
acteur privé peut aussi s’y référer pour choisir un lieu d’implantation d’entreprise ou de commerce. 

QUAND ET COMMENT VA SE PASSER LE RECENSEMENT A VAY ?  
Du 18 janvier au 17 février 2024 

Une courrier sera déposée dans votre boîte aux lettres en janvier. Puis, à partir du 18 janvier, un des 4 
agents recenseurs présentés dans ce Vay Info vous fournira une notice d’informations en mains propres 
ou dans votre boîte aux lettres si vous n’êtes pas là. Suivez simplement les instructions qui y sont indi-
quées pour vous faire recenser. 

Vous pouvez faire cette démarche en ligne : c’est assez simple et rapide. Si vous préférez, vous pouvez 
aussi répondre au questionnaire papier qui sera remis par l’agent recenseur.  

QUI FAIT LE RECENSEMENT A VAY ? 

Ce sont les 4 personnes présentées dans ce Vay Info. C’est une mission de courte durée qui prend  
plusieurs jours en janvier et février. Il est compliqué pour des chômeurs de se positionner dès novembre 
pour cette mission, ils risquent, en début d’année, de ne pouvoir répondre à des offres d’emploi de plus 
longue durée.  

Heureusement quatre personnes ont répondu à l’appel, avant tout pour rendre service. Cette mission 
donne lieu à une indemnisation pour les kms parcourus et pour le temps passé. Le budget alloué par 
l’Etat est de 3 875 €, ce qui couvre à peu près la moitié des frais 
engagés. 

Portrait(S)° 

RECENSEMENT  

Dans ce numéro, nous vous présentons l'équipe qui 
va s'occuper de notre recensement. 



PATRICK LEVESQUE 
 

Je suis né en 1963 à Vay au village de la Carduchère. Mes  
parents étaient exploitants agricoles, ni mes frères ni moi-
même n’avons repris l’exploitation.  
Pour ma part, j’ai fait une formation de plombier chauffagiste. 
A mon retour du service militaire, en février 1983, j’ai  
candidaté à la SAUR pour un poste de plombier. J’ai été  
embauché et affecté au service assainissement où je me suis 
occupé entre autres de la maintenance et l’entretien des  
stations d’épuration. Ce poste m’a beaucoup plu puisque j’y 
suis resté pendant 40 ans !  
En 1992, j’ai acheté à Clégreuc une vieille longère que j’ai mis 
2 ans à rénover.  
Une fois ma maison terminée, j’ai rencontré ma future femme. 
Nous nous sommes mariés en 1996 et nous avons eu 4 filles.  
 
J’ai toujours, à différents moments de ma vie, été investi dans 
la vie de la commune : à la Mairie, comme conseiller municipal 
de 1989 à 1995 puis quelques années plus tard comme adjoint 
à la voirie et aux espaces verts de 2008 à 2014 ; dans les  
associations comme trésorier de l’inter société pendant 

quelques années. 
J’ai aussi participé à la création du premier club de tennis et en parallèle je jouais au football. 
A l’âge de 15 ans , j’ai intégré la première troupe des Variétés, j’y ai joué et puis par la suite je me 
suis occupé des décors. J’ai aussi joué un peu dans les pièces et premiers spectacles de Vay 
théâtre. Dernièrement j’ai participé aux décors du spectacle Calamity show.  
Maintenant que je suis un jeune retraité (depuis septembre) je peux m’adonner à mes 2 passions : 
le bricolage et le jardinage. Heureusement celles-ci me laissent du temps libre, c’est donc pour cela 
que je me suis proposé pour être recenseur. 
Je ne pense pas me perdre dans notre belle campagne étant donné que j’y vis depuis 60 ans ! 

ROSELYNE LEROUX 
 
A 61 ans, je suis une toute jeune retraitée. Je suis née au Gâvre et 
y habite depuis toujours. Durant ma carrière j’ai occupé plusieurs 
postes au Ministère de la Justice. J’ai commencé au Casier judi-
ciaire national dès son ouverture en 1981. J’ai ensuite rejoint la 
Protection judiciaire de la jeunesse qui s’occupe des jeunes de 13 à 
21 ans. Ce service prend la suite de l’Aide Sociale à l’Enfance. J’y 
étais comptable. En contact avec les éducateurs spécialisés, j’ai pu 
voir tout ce qui est fait pour les jeunes nécessitant une protection : 
c’était très enrichissant. J’ai terminé ma carrière à la direction de 
l’administration pénitentiaire. La prison est une ville dans la ville : il 
y a toutes sortes de choses à gérer et cette diversité des sujets 
traités rendait là aussi mon poste très intéressant. 
Au niveau associatif, je me suis investie avec les parents d’élèves et 
aussi pendant 10 ans à la Maison de la Forêt. Il faut dire que la fo-
rêt du Gâvre, je la connais très bien, je m’y promène depuis toute 
petite. Aujourd’hui je fais partie de l’association Les Amis de la Fo-
rêt du Gâvre. Nous l’avons créée en 2019 car nous estimons que la gestion par l’ONF depuis 
quelques décennies abîme cette forêt domaniale, unique en Loire Atlantique. Les machines utilisées 
pour couper les arbres tassent et abîment les sols, les coupes rases défigurent les paysages, les 
plantations de résineux nuisent à la biodiversité. De plus les chemins de randonnée sont de moins 
en moins entretenus. Nous souhaitons que la Forêt du Gâvre reste un lieu agréable de promenade 
pour les habitants. Nous souhaitons aussi qu’elle soit exploitée dans le respect des diverses espèces 
animales et végétales qui la composent. 
Je suis donc une passionnée de nature et d’animaux. Je suis née dans une ferme et je vis toujours 
avec des chèvres, des chevaux, des poules autour de ma maison. 
Je suis contente de faire le recensement dans ma commune voisine, que j’ai toujours trouvée très 
dynamique : ça bouge beaucoup à Vay ! 



 GUY AMOSSÉ 
 Je suis arrivé en 1982 à Vay pour prendre la direction de l’école St Yves. Auparavant nous étions à 
Clisson où j’avais été nommé après mes 2 années de coopération en Algérie. Nous souhaitions 

nous rapprocher de nos racines familiales : Guénouvry pour Annick 
mon épouse et Guémené pour moi. A partir de 2000, passionné en 
informatique, je suis devenu formateur des enseignants. J’ai pris 
ma retraite de professeur à 57 ans, j’ai alors créé une société de 
conseil en informatique, et ce jusqu’à mes 65 ans. 

Dès notre arrivée à Vay, je me suis aussi beaucoup impliqué dans 
le monde associatif. J’ai été le premier président du Tennis Club de 
Vay. Nous avons compté jusqu’à 110 adhérents. Nous nous 
sommes également beaucoup investis dans le théâtre. Annick a 
tout de suite fait partie des costumières, elle l’est toujours  
aujourd’hui. De mon côté, avec Serge Lambert, j’ai participé à la 
création de Culture et Traditions pour la réalisation en 1990 du  
premier son et lumière, dans le bourg, à l’occasion des 100 ans de 
l’église. C'est Vay Théâtre qui a poursuivi l'aventure des sons et  

lumière de Vay. Culture et Traditions s'est ensuite scindée en deux associations : Vayscapade dont 
j'ai alors gardé la présidence et Mémoire de Vay. 

Dès 1983, j’ai fait venir le bibliobus départemental une fois par trimestre à l’école pour que les  
enfants puissent emprunter des livres. A la suite de quoi une bibliothèque s’est mise en place, j’y 
suis toujours bénévole. 

Je participe à l’Intersociété depuis sa création à la suite du Comité des Fêtes. Je  suis également 
bénévole à SOLIDEP (Déplacement Accompagné Solidaire) depuis 2019. Récemment je suis deve-
nu trésorier de l’UNC de Vay ( Union Nationale des Combattants)  qui regroupe tous ceux qui ont 
combattu au nom de la France depuis la première guerre mondiale, et les  Anciens d’Afrique du 
Nord. J'ai accepté cette nouvelle responsabilité pour le devoir de mémoire mais aussi parce qu’elle 
fait écho à mes deux années passées dans ce beau pays qu’est l’Algérie.  

Sollicité par la municipalité, j’ai accepté de faire le recensement pour rendre service, comme je l’ai 
toujours fait dans mes divers engagements associatifs. 

 

CORINNE MAREZ 
 J’ai 57 ans et suis toute nouvelle à Vay. Suite à la mutation profession-
nelle de mon mari dans la région nantaise, nous avons acheté une  
maison à la Carduchère. Nous sommes bien contents de notre choix car 
nous avons été très bien accueillis par nos voisins. Je suis née à  
Dunkerque et nous avions jusque-là toujours vécu dans cette grande ville 
du Nord. Nous avons 2 filles, l’une restée à Dunkerque et l’autre partie à 
Castres : finalement nous sommes à égale distance des 2.  

Notre arrivée à Vay nous rebooste, c’est une nouvelle aventure qui  
commence pour nous. Nous ne voulions pas retrouver la ville et tout son 
tumulte. Le calme de Vay nous va bien, nous apprécions les marches le 
long de la voie verte. Les personnes que nous croisons nous disent  
bonjour et nous sourient et nous aussi nous sourions plus qu’avant : c’est 
ça aussi la vie à la campagne ! Et moi qui faisait beaucoup de shopping, 
je me suis aperçue que je pouvais très bien m’en passer : vivre à Vay est 
bénéfique par bien des côtés… 

Pour mener à bien ce nouveau challenge, il me faut aussi retrouver un emploi. Avant j’étais assis-
tante dentaire mais je suis prête à me lancer aussi dans un nouveau métier à temps partiel. En  
attendant j’ai accepté d’être agent recenseur, ce qui va me permettre de rencontrer de nouveaux 
Vayens. 



Culture loisirs 

 

Bibliothèque de 
Vay: 

 

 

 -Soirée Pyjama lecture les vendredi 19 
janvier et 23 février de 20h30 à 21h30, 
pour  les enfants de 4 à 9 ans accompa-
gnés par un adulte. 
Enfile ton pyjama, attrape ton doudou et 
c'est parti pour les histoires! 
- Soirée jeux de société avec la Mano le 
mardi 27 février de 18h à 22h. 
 
Réservation au 02/40/79/31/65 ou sur 
notre site internet www.cc-nozay-
bibliotheques.fr 

 LES TRETEAUX DE VAY/THEATRE 

 

Au mois de février prochain, les Tréteaux de Vay auront le plaisir de vous présenter leur nouvelle 
création théâtrale :  

<<A fond la caisse !>> 
une comédie de Franck Didier 

 
Passez les vitesses, rendez la monnaie ? ... Il y a caisse...et caisse ! 
Amitié et confidences à demi susurrées, secrets dévoilés, larmes qui échappent, éclats de rires 
ou réponses cinglantes... 
Six personnages pour vivre des morceaux de leur vie quotidienne ! 

Venez rire avec nous ! 
 
Les comédiens : Gaëlle Brossier, Guénola Couroussé, Sibylle Deschamps, Sandrine Friot-Fougère, 
EliseTardivel,  Sébastien Ricoul 
A la mise en scène : Gaétan Mérel, Marie-France Fougère, Nicolas Lambert. 
 
Pour les applaudir et passer une bonne soirée au cœur de l'hi-
ver, inscrivez vite ces dates sur votre nouveau calendrier de 
2024 : 
- les samedis 10, 17 et 24 février 
- le dimanche 11 février 
- les vendredis 16 et 23 février 
 
Et surveillez les réservations dès qu'elles seront ouvertes : 
- Via Festik  à partir de notre site internet: Les Tréteaux de 
Vay 
- lors des permanences physiques qui auront lieu les 27/01, 03/02 et 10/02 de 10h à 13h à l’Es-
pace culturel Léon Chiron    
Vous pouvez nous contacter au 07.82.43.31.02 ou par mail à lestreteaux-devay@gmail.corn 
 
N'hésitez pas à aller sur nos page Facebook Les Tréteaux de Vay ou Instagram pour suivre notre 
actualité. Au plaisir de vous y retrouver ! 



Enfance jeunesse 

MEMOIRE DE VAY 
 
Notre assemblée générale 2023 a eu lieu le 17 novembre dernier au château de la Cineraye 
chez Jacqueline et Paul Segalen, que nous remercions pour leur accueil. 
 Xavier Doizy nous a conté les méandres historiques de cette belle bâtisse ! Il nous a fait  
revivre les faits marquants et les périples des nombreuses familles qui s’y sont succédées : pas-
sionnant, ça mériterait une 2ème soirée... 
 Jeanne Daniel nous a replongés dans l’histoire de notre association très active depuis ses  
débuts. 
 Marie-France Fougère et Mickaël Sablé-Renoir, nous ont donné le bilan de nos actions de 
l’année passée pour « Collecter, Préserver, Partager et Entretenir la mémoire ». 
 
Le bureau élu suite à l’AG : 
- Présidente : Marie-France Fougère, Président adjoint : Patrice Gousset, Secrétaire : 
Mickaël Sablé-Renoir, Secrétaire adjoint : Xavier Doizy, Trésorier : Paul Ségalen,  
Trésorière adjointe : Marie-Claude Muzard, Membres du bureau : Jackie Clavier, 
Jeanne Daniel et Vincent Leroux. 
 
A venir, entre autres, en 2024…. 
*Continuer dans cet esprit avec l’organisation d’une grande collecte de documents, objets et té-
moignages, sur le Théâtre à Vay depuis un siècle. Initiée par l’ASPHAN, c’est une proposition faite 
à toutes les associations historiques des communes autour de Nozay. 
*Toujours pour partager, nous accompagnons dans la rédaction de 
ses souvenirs d’enfance, une ancienne habitante de Vay, Mme Pau-
lette Goupil, vers un rendez-vous de l’histoire de Vay au printemps 
2025 ! 
* En avril : participation au Forum des Associations et du Patrimoine 
à Puceul 
 
Et toujours nos partages avec les écoles, la municipalité, le CME et 
les autres associations suivant leurs besoins. 
 
 1er samedi de chaque mois à la salle de lecture au-dessus de la  
bibliothèque 

 
N’hésitez pas à venir nous rencontrer: échanges
  
 et partages seront au rendez-vous ! 
 

Mme Jeanne Daniel, Présidente de l'association 
"Mémoire de Vay" depuis sa création en 2016, n'a pas 

souhaité renouveler sa candidature lors du Bureau du 2 
décembre. Tous les adhérents de l'association la remer-
cient pour son implication afin de collecter, préserver, 
partager et entretenir la Mémoire et l'Histoire de la 

commune. 

PARENTALITÉ : Soirée échanges entre parents à la bibliothèque de Vay  
(mode de garde prévu pour les enfants). 

Marietta, animatrice famille de LaMano et Pauline Dréan, psychologue et sophrologue, propo-
sent des soirées parentalité autour des émotions. 

Les émotions font partie intégrante de notre quotidien, mais parfois, elles peuvent représenter un défi dans la 
gestion des relations parents/enfants. Nous vous invitons à participer à des soirées d’échange autour de cette 
thématique. 

Chaque soirée débutera par un moment de sophrologie, offrant aux participants l’opportunité de se recentrer. 
Ensuite, place à un échange d’expériences où les parents partageront des situations concrètes, enrichi par 
des apports d’informations pour une meilleure compréhension. 

Au programme également, un bilan des outils ressources disponibles, suivi d’une agréable surprise pour con-
clure la soirée sur une note positive ! 

• Dates et horaires : les mardis 23 janvier 2024, 13 février, 19 mars, et 16 avril de 18h45 à 20h45. Ces 
soirées sont indépendantes les unes des autres, vous pouvez participer à une ou plusieurs soirées selon vos 
envies. 

• Mode de garde : Un service de garde sera organisé. N’oubliez pas d’apporter le pique-nique de votre 
enfant. 

• Inscription : Les places sont limitées à 10 participants. L’inscription est gratuite et obligatoire par télé-
phone au 02 40 79 35 04 ou en ligne sur le site de LaMano. 

Nous espérons vous retrouver nombreux pour ces moments d’échange et de renforcement des liens fami-
liaux. 



TENNIS CLUB DE VAY 
Le Tennis Club Vay Le Gâvre se prépare 

pour commencer le championnat hiver avec 2 équipes hommes, 
dont une en pré-régional et une équipe femmes en pré-
régional. L’équipe jeunes poursuit son championnat jusqu’en 
février. 
Désormais, et grâce au soutien de la mairie, l’éclairage est in-
stallé sur le terrain extérieur ce qui va permettre de l’utiliser 
davantage. 
La soirée “Tartiflette” est prévue le samedi 27 janvier 
sur place ou à emporter, avec, cette année possibilité de 
réserver une tartiflette végétarienne. 
Pensez à réserver! 
 
Voici la composition du nouveau bureau: 
Présidente: Elise Tardivel 
Secrétaire: Lucie Chiron 
Trésorière: Virginie Madec 
Membres: Gwénaël Bricaud, Bertrand Philippot, Hervé Gérard, 
Pierre-Louis Le Flem, Stéphane Chauvin, Grietje Brussell 
 
Pour tous renseignements ou réservations, vous pouvez 
contacter: 
tennisclubvay@gmail.com  ou 07.80.08.79.57 (Elise Tardivel). 
Les membres du bureau vous souhaitent de joyeuses fêtes et une bonne année!! 

sport 

FCVM 
 
Malgré des conditions climatiques défavorables, le FC 
Vay Marsac enchaîne les matchs en jonglant entre le 
stade Pierre Bréhier de Vay et le stade municipal de 
Marsac. N’hésitez pas à venir nous encourager.  

     Nous remercions les deux mairies pour l’entretien 
des terrains et des locaux, notamment le réensemen-
cement à Marsac et le nouvel éclairage à Vay qui per-
mettent de s’organsier plus sereinement. 

     Nous remercions aussi toutes les familles pour leur 
confiance, tous les bénévoles pour leur aide au quoti-

dien et tous les sponsors qui nous permettront d’équiper rapidement toutes les catégories en 
nouveaux maillots. La boutique est ouverte et vous permettra de vous équiper aux couleurs du 
club. 

     Pour rappel, nous avons des équipes dans toutes les catégories, dont des équipes féminines 
en entente avec l’ES Dresny Plessé. Nous dépassons aujourd’hui les 300 licenciés.  

     Les U18 M (en coupe Gambardella) et les seniors féminines (en coupe Pays de Loire) ont fait 
un joli parcours en atteignant le 3ème tour et en accueillant leurs homologues de Château Gontier. 
Les U11 ont participé au magnifique tournoi de LUSTVI à Issé les 28 et 29 octobre et ont pu se 
confronter à des clubs professionnels dont le Stade Rennais. Nos supporters ont même reçu le 
prix du meilleur public grâce à leurs fumigènes, perruques, drapeaux et tous leurs encourage-
ments bienveillants. 

Les deux premières manifestations du club ont été une réussite : 50 équipes au concours de pa-
lets de début septembre et près de 1000 plats à emporter vendus mi-octobre. 

A vos agendas :  

- le concours de belote le 20 janvier 2024 à la salle polyvalente de Vay  

- le repas en salle le 17 février à la salle Les 3 arches de Marsac (Choucroute de la mer / Bourgui-
gnon) 

Notre site internet : https:// fcvaymarsac.com/  

Suivez aussi notre actualité sur Facebook et Instagram ! 

Contact : 06-37-90-89-17 



Intersociétés 

 

Le vendredi 13 octobre 2023 avait lieu 
L’Assemblée générale de l’intersociétés. 
A l’issue, de nouveaux membres ont 
intégré l’équipe. Le Conseil d’Adminis-
tration se compose de Guy Amossé, 
Jean-Pierre Bricaud, Jean-François  
Leparoux, Pascal Monnet, Sylvain Du-
pas, Samuel Leparoux, Rémi Gautier, 
Joël Planquette, Dominique Audion, 
Thierry Bidet et Charlène Pageaud.  

 
Nous tenons vivement à remercier les bénévoles pour leur investissement pour le déménage-
ment, l’aménagement et l’entretien du local Hangast.  
Un merci également à l’association UNC pour le don de vaisselle (130 personnes).  
 
Pour réserver du matériel, merci de contacter Jean-François Leparoux au 02 40 79 42 99. 

Prochain rendez-vous : Journée Intersociétés le samedi 23 mars 2023 

Allez c’est cadeau une photo de l’équipe ! 

Amicale Cycliste du Limousin  

 

 

700 participants ont sillonné les chemins et bois de la commune  : 260 vététistes, 380 marcheurs et 
45 cyclistes.  

Les bénéfices ont été distribués comme convenu :  

 800 € à l’ICO Gauducheau pour la lutte contre le cancer 

 500 € pour les enfants hospitalisés au CHU 

 150 € pour le Téléthon 

Merci à tous, participants, bénévoles et organisateurs.  

Prochains RDV : 2 juin 2024, courses cyclistes; 6 juillet 2024 repas des bénévoles et 13 octobre 
2024, rando.  

SPORT 

solidaritÉ 



SOLIDARITE / entraide  

QUELQUES NOUVELLES DU CCAS  

Tout d’abord bienvenue à Annie Lévesque au sein du CCAS. Elle a 
été élue par le conseil municipal pour remplacer Aurélie Hamon (qui 
a démissionné du fait de ses activités professionnelles très pre-
nantes).  

Cet automne nous avons organisé le repas des aînés : tous les 
Vayens de plus de 75 ans y ont été invités, moyennant une participa-
tion de 10 €. Le repas cuisiné et servi par l’ESAT et le dessert prépa-
ré par le boulanger ont été très appréciés. L’animation était assurée 
par nos chanteurs et chanteuses ainsi que nos conteurs : ce fut une 
très belle journée. Pour ceux qui n’ont pas pu venir, un bon d’achat 
de 15 € au Vival ou au Vay’ritable est distribué par les membres du CCAS en décembre. Il peut être utilisé 
jusqu’à fin février. 

Cette année, l’association Potageons a récolté pour le CCAS 200 kgs de pomme de terre. Nous les avons 
répartis entre une quinzaine de familles et personnes seules de la commune. Merci aux membres de Pota-
geons pour leur travail et leur don. Cette distribution nous permet de soutenir à la fois matériellement et 
moralement les personnes dont nous connaissons les difficultés.  

Comme à l’accoutumée, le CCAS a organisé avec l’Intersociété, notre traditionnel TELETHON. Merci à tous 
les bénévoles sans lesquels toutes ces manifestations ne pourraient avoir lieu. 

Comme vous le savez, le CCAS apporte par ailleurs des soutiens individuels à quelques familles et per-
sonnes vivant des difficultés dans notre commune. Sachez que le CCAS est à votre écoute pour tout 
besoin, que ce soit financier, administratif mais aussi en cas d’isolement et de solitude. Nous sommes là 
pour vous soutenir et vous orienter vers les organismes adaptés à votre situation et ce en toute dis-
crétion et confidentialité. Si vous connaissez des personnes qui auraient besoin d’être aidées, 
n’hésitez pas à nous en parler également. Adressez-vous à l’accueil de la Mairie. 

 

 
Record battu encore une fois cette année : 11 500 € prévisionnel !!! 

Un grand merci à tous : bénévoles, associations, habitants…  
 

J’Y VAY AU BAD 
 Carton plein pour cette nouvelle édition 2023  

Vous étiez 48 participants à notre tournoi spécial TÉLÉ-
THON le vendredi 1/12/2023, sans oublier nos bénévoles, 

spectateurs et consommateurs  . 

Grâce à tout cet élan de solidarité, nous avons pu récolter un bénéfice de 

200€ de plus qu'en 2022   . Soit un don de 1000€ au Téléthon 

    

 Un Grand merci   



Infos diverses 

Le Relais des Aidants  

Vous accompagnez un proche en situation de dépendance ou atteint d’une 
maladie neuro évolutive : ALFa répit - le relais des aidants est là pour vous 
accompagner 

Le relais des aidants, plateforme d’accompagnement et de répit, financée par 
l’Agence Régionale de Santé, apporte un soutien aux proches aidants de personnes 
atteintes d'une maladie Neuro-évolutive : maladie d’Alzheimer et apparentées, Par-
kinson, AVC… C’est un lieu d’écoute, d’information et de formations pour aider à 
comprendre la maladie et les comportements qui y sont liés et découvrir des outils 

pour éviter de s’épuiser.  

Nous pouvons vous rencontrer à votre domicile ou dans nos lieux de permanence. 

C’est dans cette optique que nous proposons chaque mois un rendez-vous ouvert à tous pour échanger 
et s’informer sur l’accompagnement au quotidien d’un proche malade ou en perte d’autonomie. Le Ca-
fé répit permet de se retrouver dans un lieu convivial autour d’un verre, d’un thé ou d’un café et d’ex-
primer ses préoccupations en rencontrant d’autres aidants. Un thème différent est proposé à chaque 
rencontre pour faciliter les échanges. Une professionnelle du Relais des aidants anime ces rencontres. 

Café Répit, le 1er mercredi du mois de 14h30 à 16h— 

Salle Léon Chiron – 12 route de Plessé VAY 

Nous proposons également d’autres activités : Ateliers Bien-être, séjour répit, relayage, sorties… pour 
rencontrer des personnes qui partage votre vécu, pour favoriser la vie sociale et vous permettre de 
faire une pause. Nous venons à votre rencontre, près de chez vous, n’hésitez pas à nous contacter. 

Toutes nos activités sont sur réservation. Nous sommes à votre écoute, alors n’hésitez plus, appelez-
nous ! 

ALFa Répit – le Relais des Aidants—www.alfarepit.fr 

Plateforme d’accompagnement et de répit pour les Aidants  

Contact : 02.40.66.94.58 //  Mail : contact@alfarepit.fr// 

Jeunesse et Avenir—SESSAD 
Présent désormais à Vay ! 

 

Le SESSAD accompagne des enfants ou des jeunes de 0 à 20 ans, présentant une  
déficience intellectuelle, des troubles du comportement ou des troubles 

neuro-développementaux. 

L’admission est soumise à l’obtention d’une notification Service d’Education Spéciale et 
de soin à Domicile (SESSAD) par la Maison Départementale des Personnes Handicapées (MDPH). 

La famille doit prendre contact avec le secrétariat afin d’engager le processus d’admission.. 

Sur l’antenne du Sessad Nozay, nous accompagnons 32 jeunes de 3/20 ans et nous disposons d’un Pôle de 
Compétences et de prestations externalisées (PCPE) permettant d’accompagner 15 autres jeunes sur des 

modalités plus courtes. 
Nous rencontrons les jeunes chaque semaine sur leurs lieux de vie en individuel mais nous proposons  
également des groupes réguliers autour d’activités diverses. autour d'activités diverses. C'est dans ce 
cadre qu'un groupe chaque mardi après-midi jardine et bricole sur le site de Potageons. Une 
salle est aussi mise à disposition par la Mairie pour faire des activités à l'abri le vendredi matin. 

Les équipes sont constituées d’éducateurs spécialisés (coordonnateur du projet de l’enfant, son principal 
interlocuteur et celui de sa famille), de psychologues, de psychomotriciens, de secrétaires, d’un chef de 

service et d’un directeur adjoint. 

Ils travaillent avec des objectifs communs, dans une dynamique interdisciplinaire. 

Selon les situations, il est possible de conventionner avec d’autres professionnels du paramédical. 

 

SESSAD de Nozay : 10, place de la Gare – 44170 NOZAY— 02.40.79.18.54 
 

Permanence parlementaire de notre député,  
Jean-Claude Raux :  

Abbaretz au 3ème lieu,  
8 place de l'église. 02.49.86.00.05,  

permanence@jeanclauderaux.fr  



A vos Agendas ! 

 
23 et 24/02-  

« A Fond la 

caisse »- 

Les Tréteaux de 

Vay  -  

Espace Culturel 

20h30 
  

19 et 20/04  

Le Grand  

Bazar 

Cie du Lieu-dit  
Plateau des 

Fêtes 

06/01- Vœux du 
Maire  

Espace Culturel  
10h30 

10 et 11/02 -  
« A Fond la 

caisse »-  
Les Tréteaux de 

Vay  -  
Espace Culturel 

20h30 (14h30  
dimanche) 

27/01 -  
Tartiflette-  

Tennis Club -  
Salle Polyvalente 

19h30 

20/01 - Concours de 
Belote -  
FCVM  

Salle polyvalente 
20h 

 
9 et 10/03 - Ate-

lier paniers 

d’osiers -  

Potageons - 

 Plateau des fêtes 
10h-17h 

23/03 – Journée 

matériel -  

Intersociétés –  

Hangast 

19/01 - Soirée  
Pyjama - 

CCN -  
Bibliothèque 

20h30 

09/02 Exposition 

« Camissarde »  

Potageons  

 Espace culturel 
18h30 

23/02 - Soi-
rée  

Pyjama - 
CCN -  

Bibliothèque 
20h30 

23/01 - Ate-
liers parents 
- LaMano -  

Bibliothèque 
18h45-20h45 

19/03 - Ate-
liers parents 
- LaMano -  

Bibliothèque 
18h45-20h45 

27/02 - Jeux 
de société - 

CCN –
LaMano  

Bibliothèque 
18h-22h 

13/02 - Ate-
liers parents 
- LaMano -  

Bibliothèque 
18h45-20h45 


